
《別 紙》 

１．開催年月日 令和３年11月30日 

２．開催場所  東京都西東京市田無町２丁目１−１ アスタビル 3階 

「御膳茶屋」 

３. 委員出席 

  委員総数  6名 

  出席委員数 6名 

  出席委員氏名 

下川 隆 委員長 

山本恒安 委員 

小松真弓 委員 

伊藤里香 委員 

   鈴木 悟 委員 

賀陽智之 委員 

  放送事業者側出席者 

   鈴木信克（代表取締役） 

   飯島千ひろ（制作室室長） 

   青木 崇（番組プロデューサー） 

４. 議 題 

  「ラジ音タクシー」第五週のある月13時～13時30分放送 

５．議事の概要 

  あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき書面にて提出。 

 



６．審議内容 

 （下川委員長）局アナが進行をするというところがよかった。話の内容もよく、進行役が話を突

っ込んで聞いている部分が良いと思った。 

 （伊藤委員）とてもいい番組。話が足りない部分もあったが、温かみが伝わった。 

 （鈴木委員）タクシー会社の取組がよくわかった。進行役の声が聞きやすかった。ゲストの声は

少し聞き取りづらかった。 

 （小松委員）ゲストの声はソフトで聞きやすかった。進行役のフォローが温かみがあってよかっ

た。転職までの経緯を、興味深く聞いていた。企業と市や行政を繋ぐ形として、番組が機能し

ていると思った。 

 （山本委員）全体的にバランスが良かった。ゲストの転職の経緯は、番組の趣旨と異なっている

のではないか、と思った。 

 （賀陽委員）進行役が、ゲストさんが感極まって泣きそうなところを、泣き止ませようとしてい

たので、泣かせてもよかったのでは、と思った。 

（局側の回答） 

放送が3か月に1回という形で、長年続いている番組。通常、三幸自動車の乗務員の方が、ご

出演し、会社の紹介をしている。しかし、今回は社長の計らいで、街の顔でもある山崎さんの

転職についてをメインにした。音声のバランスについては、引き続き、留意していく。 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

 なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

 自社放送 事務所への備え置き、自社HPでの掲載 

９．その他の参考事項 

 なし 


